
bin neu hier und wollte mich mal vorstellen
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Zitat von Sandokahn

Also bei uns laufen keine Bullen rum ,es sei denn Kühe ,Kälber ,Rehe ,Hirsche und
Wildsschweine zählen als solche.

Das betrifft ja wohl in der Hauptsache Jäger. Ein guter Bekannter von mir ist Jäger. Er und seine
Kollegen brauchen diese Dinger nicht, denn sie fahren so umsichtig im Wald, dass sie keine
Tiere anfahren und töten. Einzig diejenigen, die ohne Umsicht durch den Wald rasen benötigen
evtl. diese Dinger. Dann aber bitte als Wildunfall melden und sehr genau erklären, wieso man
das nicht verhindern konnte und wieso man denn dort mit dem Auto fahren musste. Du kennst
ja wohl die StVO im Bezug auf Wildgefahr. 

Zitat von Sandokahn

Solange die Fußgangerschutzrichtlinien eingehalten werden ,kann doch wohl niemand
etwas dagegen haben.

Doch ich, und ich hoffe, dass die Dinger endlich verboten werden. Wer dafür Geld ausgibt, sollte
das bitte überdenken und lieber eine Spende bei der UNICEF tätigen, zum Schutze der Kinder.

Zitat von Sandokahn

So und jetzt Schluß damit solage alles im gesetzlichen Rahmen bleib soll es doch jedem
seine Entscheidung sein was man sich an die Front baut , Die Winde die es von VW gibt
macht bestimmt auch ganz schön AUA wenn jemand dran hängen bleibt.

Zwischen Aua auf 0,80m und Kopftreffer bei 1,20m-1,35m gibt es einen wesentlichen
Unterschied.

Heinz
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